

La ciencia a través de la experiencia en el IES Monastil

31/12/2015



La directora del instituto Monastil de Elda, Ana María Esteve, asegura que "no hay mejor manera de entender la ciencia que a través de la experiencia". Muestra de ello es que los alumnos de 3º de ESO del centro han realizado un proyecto para la asignatura de Biología y Geología

con el que poder comprender mejor la célula y su estructura. Los estudiantes han realizado maquetas en 3D de células eucarióticas mediante la creatividad artística, pues han utilizado múltiples materiales como plastilina, corcho, gelatina e incluso golosinas.